
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

    CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 
Siendo las 10.30 horas del día Sábado 23 de diciembre de 2017, se entona el 
himno, para dar comienzo a la jornada de Trabajo.  
 

Comienza la reunión exponiendo el director Edison Marchant quien señala los 

objetivos y metas de la jornada, lo que debe buscar y enfocarse el directorio 

durante el último año de su gestión. 

Continúa exponiendo Álvaro Berenguela quien señala la importancia de definir 

estas actividades y presupuestos para el año 2018, y de esa manera mejorar 

ciertos aspectos administrativos. 

Se plantea la necesidad de cambiar el formato de captaciones, por lo que se 

propone realizar una gira al Sur y otra al  Norte, durante el año, para fomentar la 

participación en las filiales de la zona, además de invitar a un ex-jugador, además 

de un encargado del área de filiales y  el Presidente o Vice-Presidente General del 

Club. 

El director Álvaro Berenguela señala que se deben definir los presupuestos de las 

áreas presentes, y de esa manera definir los grandes hitos para el año 2018. 

El Vice-Presidente de Ramas Deportivas señala que durante el próximo año se 

debe levantar la rama de Basket, además de que el Volley femenino aumentará a 

4 categorías. 

 

 

 

 

 

 

  



 
Asistentes: 
 
Fernando Monsalve 
Marco Saball 
Edison Marchant 
Enrique Argomedo 
Eduardo Contreras  
Cristian Chappuzeau 
Richard Franjola 
Pavel Piña 
Francisco Carcey 
Edmundo Valladares 
Julio Nuñez 
Raul Silva 
Ninoshka Piagneri 
 
Invitado: 
 
Ignacio Franjola 
 


